

TG-Schwimmfest in Grasellenbach

Zur 6. Schwimmfreizeit starteten am 20. 9. 1991 gegen 16.30 Uhr 35 Kinder mit ihren 12 Betreuern. Ziel war das Gerhart-Hauptmann-Haus in Grasellenbach, wo man zwei Jahre zuvor schon einmal wohnte. Die einzige Sorge der Kinder während der Fahrt war, ob der Busfahrer sie direkt zur Jugendherberge bringen würde. Dies war nicht sicher, denn dorthin führte nur eine schmale „Bergstraße“ und es gibt keine Möglichkeit für den Bus, später zu wenden. Vor zwei Jahren mußten deshalb die Koffer geschleppt werden. Doch diesmal war es besser. Unser Busfahrer erklärte sich bereit, uns hochzufahren.

Oben angekommen, gab es eine Begrüßungsrede des Herbergsvaters, die sich für die Beteiligten ziemlich in die Länge zog. Doch endlich konnten die Zimmer in Beschlag genommen und die Umgebung erkundet werden. Bald mußte dann die erste Gruppe ihren Küchendienst absolvieren, denn wir haben uns selbst gepflegt. Nach dem Abendessen ging es in den Aufenthaltsraum. Hier konnten sich die Kinder zu kleinen Gruppen zusammenschließen und auf ging es zum „Bier-

deckel-Turmbau“. Wer würde es schaffen, den schönsten und höchsten Turm zu bauen? Es kamen einige sehenswerte Phantasiegebilde zustande, aber auch ebenso viele Einstürze. Es erwies sich, daß die Jüngeren wesentlich geschickter waren als die Älteren. Nachdem die Bauwerke wieder zerstört waren, ging das Programm weiter. Groß und klein wurde kunterbunt gemischt und jede Gruppe mußte einzelne Aufgaben wie z. B. Stelzenlauf, Münzenwerfen oder Dingsda bewältigen. Dafür gab es dann Punkte. Die Spiele mußten leider unterbrochen werden, weil es spät wurde und man noch ein „Gute-Nacht“-Video zeigen wollte. Es lief „Der Zauberer und die Hexe“ und anschließend fielen die Kinder müde ins Bett. Die etwas Älteren zogen sich in einen Raum zurück und tanzten die halbe Nacht durch, während die Betreuer in den oberen Stockwerken „Wache“ hielten. Doch alles blieb friedlich. Einige versuchten zwar wie die Großen die Nacht durchzumachen, doch geschafft haben sie es nicht. Am Samstag morgen waren dann alle wieder fit und nach dem Frühstück wurden die Spiele vom



Viel Spaß hatten die TG-Schwimmer bei der Freizeit im Grasellenbach